



校訓

鍛錬 敬愛 創造

学校教育目標：ふるさと錦を愛し、夢をもち、礼節を重んじる自立した生徒の育成

錦タイムズ #09

錦町立錦中学校

令和7年7月18日

# 錦中生のがんばり[7月]

本日で1学期が終わりました。70日間の1学期でしたが、充実した日々を過ごせましたか。

明日からは41日間の夏休みとなります。心と体をリフレッシュして、錦中生325名で素晴らしい2学期を迎えることを期待しています。

7月の生徒と先生方の活動の様子を紹介します。

PTA  
授業参観



## 【校内研修】 不審者対応・ 心肺蘇生術研修



7月8日(火)は、授業参観と学年PTAが行われました。1、2年生は道徳の授業、3年生は郡市内の高校等による説明用動画の視聴でした。また1、2年生の学年PTAでは、講師をお招きし、「親の学びプログラム」が実施されました。

夏休みの行事予定

### 【7月】

- 19日、20日、22日(土、日、火)
  - ・県中学総体(女子バレー、サッカー、陸上、剣道、水泳)
- 24日(木)
  - ・熊本県吹奏楽コンクール
- 28日(月)～8月1日(金)
  - ・1、2年生 教育相談 ・3年生 三者面談

### 【8月】

- 4日(月)～6日(水)
  - ・English Power Up Week
- 12日(月)～15日(金)
  - ・学校閉庁日
- 20日(水)～22日(金)
  - ・錦町主催 3年学習会
- 23日(土)
  - ・「おやじの会」による樹木伐採(8:30～)
- 24日(日)
  - ・PTA奉仕作業(西小校区 6:30～)

7月9日(水)は、職員の研修(不審者対応・心肺蘇生術研修)が行われました。

人吉警察署より講師をお招きし、生徒・職員の命を守るために対策や心肺蘇生術等を真剣に学びました。

「The Nishiki Times」では、生徒の活躍を中心に、錦中生の活動を紹介しています。ホームページでもご覧になれます。



錦中HP